

N.147

Été 2021



vu à Saint Jean



l'info



le sport

le magazine
d'information de
Saint Jean de la Ruelle

les nouvelles

www.ville-saintjeandelaruelle.fr



L'été bat son plein à Saint Jean de la Ruelle

sommaire



3 **Vu à Saint Jean**

5 **L'info**
Au conseil municipal
Les travaux de réhabilitation des logements des Chaises sont lancés

8 **Dossier**
L'été bat son plein à Saint Jean de la Ruelle

11 **Sport**
Le Fco à l'honneur
Le Ticket sport

12 **L'agenda**
La rentrée des associations

Directeur de la publication : **Christophe Chaillou**
Rédaction et coordination : **Sarah Marcetteau - Juliette Masclé**
Photos : **Françoise Fatin**
Conception : **atelier Laure Scipion - Jean-Philippe Germanaud - Orléans**
Réalisation : **Pascal Corbin - Françoise Fatin**
Pôle communication ville de Saint Jean de la Ruelle
Impression : **Prévost Offset** : 02 38 54 44 89
Distribution : **Domicile services** : 02 38 70 50 09
Dépôt légal à parution : ISSN 1257/2500
Direction de la Communication
Tél. : 02 38 79 33 13 - Fax : 02 38 79 33 47
Hôtel de Ville - 71 rue Charles Beauhaire
45142 Saint Jean de la Ruelle Cedex
Courriel : communication@ville-saint-jeandelaruelle.fr
www.ville-saintjeandelaruelle.fr

Ce journal est imprimé sur papier issu de fibres recyclées (60%) et de forêts gérées durablement (40%).

L'édito du Maire



Chère Madame, Cher Monsieur,

C'est avec bonheur que nous retrouvons cet été, à Saint Jean de la Ruelle, et après une année très difficile, le chemin de la musique, de la danse et du chant à travers la programmation culturelle estivale hors les murs et les nombreuses activités proposées par la ville.

Depuis le début du mois de juillet, nous pouvons renouer avec le plaisir de la découverte et du partage, de la virtuosité et de l'émotion grâce aux nombreux artistes locaux programmés dans notre commune et aux équipes des Maisons pour Tous qui investissent, avec leurs activités, tous les quartiers de Saint Jean de la Ruelle.

Cette programmation culturelle inédite nous mènera vers le forum des associations le 4 septembre au parc des dominicaines puis vers la réouverture de notre salle des fêtes, *l'Unisson*, le 8 octobre prochain.

Cet été reste toutefois une période de transition qui nous appelle à la prudence et à la responsabilité. Faisant suite aux nouvelles annonces gouvernementales relatives à l'extension du pass sanitaire, nos services ont adapté leur organisation pour vous accueillir tout l'été, en sécurité, au sein des équipements et dans le cadre des animations proposées par la ville.

Chacun et chacune d'entre nous a conscience que la situation sanitaire reste fragile et que tant que la vaccination n'est pas complète, le risque d'un nouvel épisode épidémique n'est pas encore écarté notamment avec la progression du variant Delta.

Je ne peux qu'inviter les personnes non vaccinées à prendre rendez-vous : c'est par la vaccination que nous sortirons de cette crise sanitaire qui nous pèse tant.

Vous me permettrez enfin de remercier chaleureusement celles et ceux, qui à Saint Jean de la Ruelle, Ingré et la Chapelle Saint Mesmin, m'ont de nouveau accordé leur confiance lors des récentes élections départementales. Ce résultat nous honore et nous oblige. C'est avec force et conviction que nous continuerons à représenter, avec Hélène Lorme, les trois communes de notre canton au sein de l'assemblée départementale les six prochaines années en y portant nos projets et notre voix.

En attendant de vous retrouver à la rentrée, je vous souhaite à tous et toutes un très bel été.

Votre Maire,

À saint-jean



FESTIVITÉS DES 13 ET 14 JUILLET

Après son annulation l'an passé, la Ville de Saint Jean de la Ruelle a renoué avec le traditionnel feu d'artifice du 14 juillet. Coorganisé avec les Villes d'Orléans et de Saint-Pryvé Saint-Mesmin, il a été tiré le mardi 13 juillet au soir depuis le pont de l'Europe. Le lendemain, mercredi 14 juillet, la cérémonie républicaine s'est déroulée au monument aux morts, place Stéphane-Hessel. Une déambulation en fanfare s'en est suivie jusqu'au parc des Dominicaines pour un apéritif républicain.



LES ENTREPRISES BRANDT ET DURALEX À L'ELYSÉE

C'est en tant que Président d'Orléans Métropole et Maire de Saint Jean de la Ruelle que Christophe Chaillou avec Valérie Barthe-Cheneau, maire de la Chapelle Saint Mesmin et Régine Engstrom, Préfète du Loiret, ont participé à l'inauguration, les 3 et 4 juillet au Palais de l'Élysée, de la Grande Exposition du « Fabriqué en France ». Les entreprises Brandt et Duralux y exposaient pendant deux jours leur savoir-faire. Une véritable fierté pour le territoire métropolitain et nos deux communes.



TEMPS AMICAL AVEC LES JEUNES VOLONTAIRES EUROPÉENS

À l'occasion d'un temps d'échanges le mardi 13 juillet, en présence de la municipalité et de l'adjointe au maire Olivia Maigre-Bellizio, du CRIJ et des Maisons pour Tous, Véra et Etienne, nos deux jeunes volontaires européens, ont présenté les deux projets collectifs qu'ils ont menés tout au long de l'année à Saint Jean de la Ruelle. Liés par un contrat entre la ville et le CRIJ, l'heure est venue pour les volontaires de retrouver l'Allemagne, après 10 mois d'engagement au sein des Maisons pour Tous.



EXPOSITION « EGALITÉ FILLES-GARÇONS »

Du lundi 14 au vendredi 25 juin, une exposition animée "Égalité filles garçons" était organisée par la Maison pour tous Sud. Emission radio, ciné-débat, les visiteurs et les écoliers de la commune ont participé aux différentes activités proposées autour de ce thème.



DES DICTIONNAIRES ET CLÉS USB POUR LES ÉCOLIERS

La traditionnelle remise des dictionnaires aux élèves de CM2 s'est déroulée la semaine du 21 juin dans les écoles de la commune. Une cérémonie durant laquelle les 238 élèves de CM2 ont reçu un dictionnaire pour souligner la fin de la scolarité à l'école primaire et l'entrée au collège. La municipalité (ici le maire avec Nathalie Hameau, adjointe en charge de l'éducation) leur a également remis une clé USB, un livre, un guide du citoyen et un marque-page pour leur future rentrée au collège.



ÉLECTIONS RÉGIONALES & DÉPARTEMENTALES – HÉLÈNE LORME ET CHRISTOPHE CHAILLOU

Les élections régionales et départementales se sont tenues les 20 et 27 juin 2021. A l'issue du second tour, le binôme composé par Hélène Lorme et Christophe Chaillou, conseillers départementaux sortants, a été réélu à l'assemblée départementale en recueillant 71,2% des suffrages à Saint Jean de la Ruelle et 66,38% sur l'ensemble du canton (Ingré, Saint Jean de la Ruelle et La Chapelle Saint Mesmin).

François Bonneau retrouve quant à lui son siège de Président du Conseil Régional en obtenant 54,92% des suffrages à Saint Jean de la Ruelle et 39,15% à l'échelle de la région Centre-Val de Loire. Retrouvez tous les résultats des élections sur www.ville-saintjeandelaruelle.fr

l'info



Les modulaires du boulodrome sont installés

Les travaux d'agrandissement et de mise aux normes d'accessibilité du boulodrome entrepris au mois de février se poursuivront jusqu'au mois de septembre. Les bâtiments modulaires ont été installés au mois de juillet. Le coût global de l'opération s'élève à 150 000 € dont 100 000 € alloués par le Conseil départemental.



TRAVAUX À VENIR

→ Dans le cadre des travaux de reconstruction de la salle des fêtes à leur fin, la ville de Saint Jean de la Ruelle a décidé d'entreprendre des travaux d'aménagement du parvis et de procéder à la requalification de la voirie de la rue Bernard Million. Afin de sécuriser l'accès aux équipements culturels, la rue sera en sens unique. Ces aménagements permettront de développer les espaces de vies en extérieur dans un cadre calme et apaisé.

ville de saint-jean



AUDITIONS DU CONSERVATOIRE

Des auditions hors les murs ont été organisées par le Conservatoire de Saint Jean de la Ruelle du 21 au 26 juin 2021. Elles ont été l'occasion pour les professeurs et les élèves de célébrer la fin de l'année mais aussi de renouer avec les répétitions d'ensembles et de se produire devant un public. Des ensembles se sont produits au kiosque des Dominicaines mais aussi sur des temps périscolaires dans plusieurs écoles, sur le parvis de la médiathèque et à l'espace intergénérationnel.



COMMÉMORATION DE L'APPEL DU 18 JUIN 1940 DU GÉNÉRAL DE GAULLE

La cérémonie commémorative de l'appel du 18 juin 1940 s'est tenue le vendredi 18 juin, place Stéphane-Hessel, en présence des représentants de la FNACA, du Souvenir Français et de les membres de la municipalité.



DES KITS DE MAQUILLAGE POUR LES BÉNÉFICIAIRES DE L'ÉPIS

En présence de Fabien Rivière Da Silva, adjoint au maire en charge des solidarités, le Rotary Club d'Orléans a fait un don généreux, le lundi 28 juin, à l'Espace pour l'insertion et la solidarité (EPIS) de Saint Jean de la Ruelle et ses bénéficiaires : trois cents pochettes de produits de beauté contenant chacune une palette de maquillage, des lotions, des pinceaux d'une valeur de plus de 100€. Ces kits seront remis aux bénéficiaires de la structure.



LES CLUBS COUP DE POUCE CLÔTURENT LEUR ANNÉE

Les cérémonies de clôture des clubs pour l'année scolaire 2020/2021 se sont déroulées du 15 au 24 juin. Les enfants ont été récompensés en présence de leurs parents, des animateurs, des coordinateurs et de la municipalité. Cette année, la ville, en partenariat avec l'Éducation nationale et l'association Coup de Pouce, a compté 6 clubs répartis dans 4 écoles élémentaires.

Le bon voisinage

La qualité de notre cadre de vie passe aussi par les efforts de chacun pour respecter son voisinage. Voici quelques rappels des règles de bon voisinage :

L'usage des tondeuses à gazon, ainsi que les outils de bricolage sonores, est autorisé :

Du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 14 h 30 à 19 h 30.

- **Le samedi de 9 h à 12 h et de 15 h à 19 h.**

- **Le dimanche et les jours fériés de 10 h à 12 h.**

Renseignements

Police municipale : 1 Allée des Dominicaines
02 38 72 17 17



Dépôts sauvages



Une campagne de sensibilisation a récemment été mise en place par la Ville de Saint Jean de la Ruelle sur l'espace public afin de rappeler aux habitants que les dépôts sauvages sont interdits et nuisent gravement à la santé de notre environnement. Des pancartes bien visibles ont ainsi été déposées à chaque endroit où des déchets ont dû être ramassés par les services communaux et métropolitains.

Chaque panneau rappelle le montant de l'amende encourue. Ces actes d'incivilité sont passibles d'une amende pouvant s'élever jusqu'à 1 500 €.



Séance du 30 JUIN 2021

Le conseil municipal de Saint Jean de la Ruelle, qui s'est réuni le mercredi 30 juin 2021, a notamment adopté la validation du compte administratif 2020 et pris des engagements dans le domaine de la lutte contre le réchauffement climatique, la solidarité internationale et la santé publique.

>>> LE PLAN LOCAL D'URBANISME MÉTROPOLITAIN APPROUVÉ À L'UNANIMITÉ

Le conseil Municipal a émis, à l'unanimité, un avis favorable sur le Plan Local d'Urbanisme métropolitain, qui permettra notamment de placer 70 % du territoire métropolitain en espaces et zones agricoles protégés.

>>> UNE CONVENTION ADOPTÉE POUR LANCER DES TRAVAUX DE VOIRIE SUR LA VENELLE GAMBETTA

La venelle Gambetta, située sur les deux communes de Saint Jean de la Ruelle et Orléans, est une voie privée ouverte à la circulation du public et empruntée quotidiennement par des usagers autres que les propriétaires, que ce soient des piétons ou des cyclistes.

Compte tenu de son intérêt majeur pour le maillage du quartier permettant de favoriser la circulation douce, la Métropole d'Orléans, à la demande des deux communes, a décidé de réaliser des travaux de réfection de la venelle sur la portion située entre la rue Charles Beauhaire et la rue du Petit Chasseur.

Les travaux à réaliser, définis en concertation avec les habitants, consistent notamment à la reprise de la chaussée en enrobé ainsi qu'à la reprise du réseau d'eau pluvial. Le Conseil Municipal a approuvé la réalisation des travaux sur cette portion et les termes de la convention avec les propriétaires.

>>> UNE SITUATION FINANCIÈRE SAINTE MALGRÉ LA CRISE SANITAIRE EN 2020

Le Conseil Municipal a adopté son **compte administratif 2020**. Il retrace les dépenses et les recettes réalisées l'année dernière par la commune. L'occasion de dresser le bilan d'une année perturbée par la crise sanitaire, mais durant laquelle la municipalité a continué d'investir pour améliorer le quotidien des Stéoruellans.

Les chiffres à retenir :

- Les comptes de la ville affichent un excédent de fonctionnement de **2,4 M€** ;
- Les dépenses de fonctionnement s'élève à **19,1 M€** et les recettes à **22,9 M€** ;
- Les recettes fiscales progressent de **+1,4%**. Les dotations et subventions augmentent quant à elles de **+1,9%** (sans augmentation du taux).

L'impact de la crise sanitaire reste tout de même prégnant sur les comptes de la commune en 2020 : malgré l'annulation de certaines dépenses, le coût de la crise s'élève à **246 000€**, à la fois du fait de dépenses nouvelles (masques, gel hydroalcoolique) et de pertes de recettes liées à la fermeture ou à la réduction de certains services.

La Ville fait le choix de poursuivre ses investissements à hauteur de **4,1 M€** en 2020, soit **1,8 M€** de plus qu'en 2019. Parmi les investissements notables se trouvent les travaux de la salle des fêtes, les aménagements extérieurs du centre aquatique ou encore la réalisation de travaux dans les écoles pour améliorer les conditions éducatives des enfants.

>>> SAINT JEAN DE LA RUELLE DEVIENT UNE « COMMUNE PARTENAIRE DU DON DE SANG »

Depuis de nombreuses années, la Ville est engagée pour répondre aux enjeux de santé publique. Elle apportera désormais un soutien direct à l'Établissement Français du Sang Centre-Pays de la Loire, par la signature d'une convention de partenariat.

>>> LA VILLE S'ENGAGE EN FAVEUR DE LA COOPÉRATION ET DE LA SOLIDARITÉ INTERNATIONALE AU MALI

La Ville est engagée de longues dates pour développer et mettre en œuvre des projets en faveur de la coopération et de la solidarité internationales comme en témoignent ses jumelages avec les villes d'Amposta (Espagne), Gommern (Allemagne), Niepolomice (Pologne) et Niantjila au Mali – depuis 30 ans.

La Ville fait le choix, de s'engager avec le réseau multi-acteurs Centraider pour porter un appel à projet financé par le Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères. Ce projet – dont une partie se déroulera à Niantjila au Mali - portera notamment sur l'amélioration de la gouvernance locale avec la formation des élus.



Les travaux de réhabilitation des logements des Chaises sont lancés

Dans le cadre du projet de rénovation urbaine du quartier des Chaises, porté depuis 2015 conjointement par la ville de Saint Jean de la Ruelle, Orléans Métropole, la Région Centre-Val de Loire, l'Etat et Valloire Habitat, la première pierre symbolique du lancement des travaux de réhabilitation du logement des Chaises a été posée mercredi 7 juillet en présence de Régine Engström, Préfète du Loiret et de la Région Centre-Val de Loire, Carole Canette, Vice-Présidente de la Région Centre-Val de Loire, Jean-François Escudier et Vincent Henneron, Président et Directeur général de Valloire Habitat, Christophe Chaillou, Président d'Orléans Métropole, Conseiller départemental et Maire de Saint Jean de la Ruelle, Antoine Thomazo, Directeur Régional Bouygues Bâtiment Centre-Sud Ouest, Jouan Baroini, présidente du conseil citoyen des Chaises, Corinne Cavier, présidente de l'association locale LBR et des acteurs du quartier.

26 millions d'euros investis pour l'habitat social

Seront consacrés 26 millions d'euros dont près de 23 millions à la résidentialisation et à la requalification des logements. Ce projet est financé par des prêts engagés par Valloire Habitat auprès d'Action Logement, du Crédit Agricole, de la Banque Européenne d'investissement et de la Caisse des Dépôts et Consignations. L'ANRU, la Région Centre-Val de Loire, Orléans Métropole et l'Union Européenne (FEDER) soutiennent financièrement le projet par l'octroi de subventions (27%). Enfin, Valloire Habitat engage des fonds propres représentant 33% du budget global.

126 logements seront démolis et 280 logements feront l'objet d'une requalification. Les travaux visent l'amélioration thermique des bâtiments et le raccordement au chauffage urbain de la ZAC des Groues dans l'objectif d'améliorer le confort, la qualité de vie et faire des économies de consommation d'énergie. Les façades, les ascenseurs et les parties communes seront également rénovés.

Un accompagnement renforcé des locataires

Valloire Habitat a également pris l'engagement de ne pas augmenter les loyers et d'accompagner la mobilité des ménages dont les logements sont voués à la démolition. Une charte de relogement a été élaborée en concertation avec les représentants de l'Association locale LBR, le Conseil Citoyen des Chaises et les représentants des associations de locataires au Conseil d'administration de Valloire Habitat, afin de garantir aux foyers des conditions de relogement qui respectent leur situation et leurs souhaits de parcours de vie. Aujourd'hui tous les foyers sont relogés et les travaux seront engagés sur les bâtiments, dans les parties communes, au sein des logements et sur les façades extérieures.

Un projet durable et attractif

Globalement le projet de renouvellement urbain a l'ambition de rendre le quartier des Chaises attractif et durable. Véritable pôle de proximité pour ces futurs habitants, l'objectif est d'ouvrir le quartier, de révéler ses atouts par la réhabilitation du centre commercial, la réfection complète de la voirie, la reconstruction de l'école Jean Moulin, la mise en valeur des services publics, et la construction d'une passerelle pour relier les Chaises au quartier d'Alleville.

La fin des travaux de réhabilitation des logements du quartier des Chaises est prévue au dernier trimestre 2023.





L'été bat son plein à Saint Jean de la Ruelle

Après une année difficile, les beaux jours sont de retour. Chacun nourrit l'envie de renouer avec le plaisir de la découverte et du partage. C'est donc naturellement que l'idée d'une programmation culturelle estivale « hors murs » s'est imposée pour célébrer ensemble la musique, la danse et la culture. A Saint Jean de la Ruelle, les activités sont multiples et pour tous les publics. C'est ainsi que les Maisons pour tous et la ludothèque éveillent enfants et familles à travers des activités apprenantes, sportives et ludiques. Zoom sur votre été à Saint Jean de la Ruelle.



Depuis le 18 juin, les vacanciers peuvent à nouveau planter leur toile de tente et installer leur caravane au camping municipal Gaston-Marchand. Fermé en 2020 pour cause de pandémie, l'espace accueil a été modernisé pour améliorer la qualité énergétique du bâtiment mais aussi le confort du personnel et des campeurs avec un nouveau coin repas et petit déjeuner.

Idéalement situé en bord de Loire et à 3 km d'Orléans, le camping municipal propose 33 emplacements dans un environnement agréable et ombragé. Point de départ de belles randonnées sur le chemin de halage et de mémorables descentes de Loire en canoë, les saisonniers assureront un accueil chaleureux aux touristes jusqu'au mois de septembre.



Balades urbaines : la nature s'invite en ville

La ville de Saint Jean de la Ruelle est heureuse de proposer, pour la première année, son livret Parcours nature qui, à travers les rues, parcs et jardins de la commune, vous propose de nombreuses et inédites balades. Quelle chance de pouvoir se promener à l'aide de 3 parcours définis pour recharger ses batteries ! Cet été, c'est un tourisme lent qui s'offre aux cyclo-randonneurs.

+ d'infos

Livret téléchargeable dès le mois de septembre sur ville-saintjeandelaruelle.fr ou au format papier dans toutes les structures municipales.

Vive l'été !

Cet été, la ville a fait le choix de collaborer avec de nombreux acteurs locaux qui font vivre la culture sur notre territoire et de soutenir les artistes initialement programmés pour le Grand Unisson 2021 qui a été annulé.

Tout l'été, retrouvez une programmation culturelle hors les murs pour tous les publics.

Cirque Qérien
Jeudi 12 août
19h
Clos de la Jeunette

Barto
Jeudi 19 août
18h
École élémentaire
Jean-Moulin

Au programme

Exposition
Samedi 28
et dimanche 29 août
Église Saint-Jean-Baptiste

Parfum d'écume
Samedi 28 août
18h30
Église Saint-Jean-Baptiste

L'été indien se poursuivra avec la programmation en salle de quatre spectacles payants du vendredi 17 septembre au samedi 2 octobre 2021.

Et dès le 8 octobre, s'ouvre, sonne, se découvre, résonne... L'Unisson, votre salle de spectacle !

+ d'infos

Programmation complète sur ville-saintjeandelaruelle.fr
Informations & réservations en lien avec l'extension du pass sanitaire : 02 38 79 33 00 / ete2021sjlr@ville-saintjeandelaruelle.fr

L'heure du grand bain

La saison estivale du centre aquatique de Saint Jean de la Ruelle a débuté le samedi 3 juillet avec de nouveaux aménagements et des jeux extérieurs pour les enfants !

Des cours semi collectifs d'apprentissage enfants sont proposés les matins et les enfants des centres de loisirs seront accueillis normalement.

Des tarifs attractifs

Pour les stéoruellans :

Durant tout l'été : l'opération « Mercredi à 1€ » reprend pour les Stéoruellans, sur présentation d'un justificatif.

Nouveau, pour les familles : les dimanches après-midi seront orientés familles. Tout enfant de moins de 18 ans devra être accompagné d'un adulte. Afin de faciliter l'accès du plus grand nombre, un nouveau tarif « famille » a été adopté : **2 adultes et 2 enfants pour 14,50€.**

Ce tarif est également valable les autres jours d'ouverture.



+ d'infos

Centre aquatique des Corbolottes
Rue Charles de Gaulle
45140 Saint Jean de la Ruelle.
☎ 02 38 79 58 51
www.ville-saintjeandelaruelle.fr

Jusqu'au 29 août, ouverture du mercredi au dimanche de 14 h 30 à 20 h



spectacle inédit
Duo d'eau
Mercredi 25 août
20h30



Rugby flag, beach volley, beach tennis, tchouk ball, circuit training et football, les sports de rue s'invitent au cœur du quartier des Salmoneries cet été.

+ d'infos

Jusqu'au 4 septembre, du mardi au samedi, de 18 h à 21 h 30 avec les éducateurs sportifs KSA coaching.

Madame, Monsieur,

Après les élections locales du mois de juin (départementales et régionales), force est de constater que l'abstention à plus de 70% est malheureusement la grande gagnante sans compter le fiasco dans la distribution des professions de foi ! Cette situation politique et la faible participation nous inquiète et nous interroge : elle montre à la fois un désintérêt et une défiance vis à vis du monde politique. Cela doit nous interpeller et nous mobiliser. A St Jean de la Ruelle, nous restons des élus engagés, de proximité, à l'écoute et au service de tous.

D'ailleurs nous avons, dans le cadre de la convention des travaux de la venelle Gambetta, rencontré nos concitoyens afin de les informer des termes des engagements auxquels ils seront assujettis...ce que n'a pas fait la municipalité ! La concertation avec le citoyen est une priorité pour nous. De même lors du conseil municipal du 30 juin, nous avons déposé la vente programmée à l'euro symbolique (?) de 1600 m² de la « place de l'Europe » dans le quartier des Chaises... Notre programme prévoyait que toute vente du domaine municipal devait être soumise à référendum d'initiative populaire. Vous l'avez compris, le citoyen reste au cœur de nos actions et nous restons à votre disposition pour échanger et vous informer. N'hésitez pas à nous contacter.

En cette période estivale, nous remercions tous nos agents des services municipaux, les acteurs locaux, les associations pour les actions d'été à destination des habitants notamment une pensée pour ceux qui ne partent pas.

Nous vous souhaitons de bonnes vacances, prenez soin de vous.

abvsteoruellan@gmail.com

Kadéjat DAHOU

Leïla PAROU

Claude HUYGHUES DES ETAGES

l'info



Un nouveau restaurant : Ichiban

Auparavant installé à Orléans, le restaurant japonais Ichiban a ouvert ses portes à Saint Jean de la Ruelle. Retrouvez-y des sushis, makis et autres sashimis de qualité !

+ d'infos

64 rue Charles Beauhaire
 ☎ 02 38 53 49 58 / 06 11 13 74 92
 Ouvert du mardi au samedi
 de 11h30 à 14h et de 18h à 22h
<https://ichiban45.fr/>

Inscriptions au Conservatoire



Les inscriptions et réinscriptions au Conservatoire de musique et de danse pour la rentrée 2021 ont débuté le lundi 14 juin. Les cours dispensés débiteront le 13 septembre.

Réinscriptions des anciens élèves :

• Du 23 août au 30 septembre 2021

Inscriptions des nouveaux élèves :

• A partir du 23 août 2021

+ d'infos

Maison de la Musique et de la Danse
 02 38 79 58 52
conservatoire@ville-saintjeandelaruelle.fr
 Du lundi au vendredi, à partir du 21 août,
 de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h

Espace familles



Les inscriptions pour les démarches des services périscolaires, extrascolaires et de restauration sont ouvertes.

Toutes les démarches peuvent être faites numériquement grâce à l'Espace familles : espacefamilles.ville-saintjeandelaruelle.fr

Renseignements

02 38 79 33 50
loisirs.enfants@ville-saintjeandelaruelle.fr

Erratum Rentrée des associations 2021

Dans le précédent numéro des Nouvelles, nous annonçons que la rentrée des associations aurait lieu le samedi 12 septembre. C'est une erreur, elle se déroulera le samedi 4 septembre de 14 à 18 heures au Parc des Dominicaines (rue Charles-Beauhaire).

Renseignements

☎ 02 38 79 33 13
 ✉ communication@ville-saintjeandelaruelle.fr

sports



Le FCO à l'honneur

Le FCO Saint Jean de la Ruelle réalise sa meilleure saison malgré la crise sanitaire.

Depuis 1968, le Football Club Olympique de Saint Jean de la Ruelle est formateur. Il se réjouit d'avoir réalisé, cette année, sa meilleure saison malgré la crise sanitaire.

En effet, parmi les joueuses et joueurs du club on compte :

- 6 entrées au Centre Technique Régional de Formation au football (4 garçons et 2 filles) ;
- 7 départs pour des clubs professionnels : Tom Seillan et Mohamadou Savane à Amiens SC, Tidiane Diallo au RC Strasbourg, Ange Silue au FC Nantes Atlantique, Djordan Mongo à l'AS Monaco FC, Mohamed-Amine Ezzarhouni au Lille OSC et Nathan Richer à La Berrichonne de Châteauroux ;
- 2 intégrations à l'équipe de France U16 : Tidiane Diallo et Mohamed-Amine Ezzarhouni ;
- 2 sélections en Équipe de France : Frédéric Loki et Tom Seillan.

De plus, une école de football féminin a ouvert ses portes au sein du club et une équipe senior féminine évoluera au niveau régional pour la première fois de son histoire. Le club comptera plus de 200 licenciés hommes et femmes confondus.

Le ticket Sport

A Saint Jean de la Ruelle, les vacances sont l'occasion pour les enfants de faire du sport et découvrir différentes disciplines chaque jour pendant une semaine.

Durant l'été, des semaines sportives sont proposées aux enfants de 10 à 16 ans. A raison de quatre semaines, du 7 au 23 juillet et du 23 au 27 août, la Ville a proposé de nombreuses activités pour occuper les vacances des jeunes sportifs.

Gymnastique, VTT, tennis, natation ou encore sports collectifs ont été au programme de cet été 2021. Les enfants ont même pu profiter de plusieurs sorties :

- Au bowling
- A l'accrobranche
- Au golf
- A la piscine la semaine mais aussi avec un accès gratuit au centre aquatique les samedis après-midi pour les participants qui le souhaitent.

Renseignements

Tarifs : 25€/semaine pour les Stéoruellans
 50 €/semaine hors commune (selon les places disponibles)

Inscriptions auprès du Pôle Sports à la Maison de la Musique et de la Danse, rue Bernard-Million.
 Tél. 02 38 79 33 42 du lundi au vendredi.

VILLE DE SAINT JEAN DE LA RUELLE

RENTÉE DES ASSOCIATIONS

SAMEDI 04 SEPTEMBRE 2021 14H-18H



RENCONTRES - DÉMONSTRATIONS - ANIMATIONS

PARC DES DOMINICAINES

PARKINGS MAIRIE ET ÉGLISE

www.ville-saintjeandelaruelle.fr



@sjrofficiel

